

# Euler Online: Euer Newsletter für den Oktober 2018

Liebe MaPhys,

Wir melden uns aus der Sommerpause zurück und hoffen, dass ihr schöne Semesterferien hattet und gut durch eure Prüfungen gekommen seid. Selbstverständlich heißen wir auch unsere Erstis herzlich Willkommen und hoffen, dass ihr gut ins Studium reinfundet. Und wie immer sind wir am Start mit neuen Infos rund um den Semesterbeginn. Wir wünschen euch viel Spaß beim Lesen!

Liebe Grüße

Das Euler-Team Lukas und Jasmin

PS: wenn ihr unsere alten Ausgaben lesen wollt, so findet ihr sie unter <http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=euler:online>. Für Anregungen, Wünsche, Kritik und Lob sowie eine Anfrage zur Mitarbeit stehen wir euch gerne zur Verfügung. :)



## Inhaltsverzeichnis

<b>1 Was im letzten Monat geschah...</b>	<b>2</b>
1.1 Treffen mit den norddeutschen FSR (August) . . . . .	2
1.2 Klausurtagung (September) . . . . .	2
<b>2 Was im kommenden Monat ansteht</b>	<b>2</b>
2.1 Erstiwoche . . . . .	2
2.2 WarmUP! . . . . .	2
2.3 Stammtisch . . . . .	3
2.4 Semesterstartparty StartUP . . . . .	3
<b>3 HelferInnen gesucht!</b>	<b>3</b>
3.1 Erstigrillen . . . . .	3
<b>4 Euler-MitarbeiterInnen gesucht</b>	<b>3</b>
<b>5 Funny Moments</b>	<b>3</b>

# 1 Was im letzten Monat geschah...

## 1.1 Treffen mit den norddeutschen FSR (August)

Anfang August haben wir uns nach Hamburg begeben und uns mit den FSR aus Hamburg, Kiel, Oldenburg und Bremen getroffen. Mit viel guten Getränken und gegrillten Speisen haben wir uns prächtig beim T-Rex-Flunkyball amüsiert und haben zur späten Stunde ein Lagerfeuerlied nach dem anderen zum Besten gegeben. Das große Resultat war viel Spaß und neue Freundschaften. Seid dabei, wenn es nächstes Jahr wieder ein Nord-FSR-Grillen gibt! :)

## 1.2 Klausurtagung (September)

Im September war es nun endlich soweit: der Marathon der inhaltlichen Arbeit wartete auf uns. Da diese mit nur sechs anwesenden FSR-Mitgliedern nicht einfach zu stemmen war, haben sich spontan einige Fachschaftsmitglieder gemeldet, um uns unter die Arme zu greifen. Diesen möchten wir von ganzen Herzen danken und wir hoffen, dass wir euch nun ein bisschen mehr für die Fachschaftsarbeit begeistern konnten. ¡3

Unter <http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:intern:planung:klausurtagung:2018> findet ihr alles, was wir auf der diesjährigen Klausurtagung gemeistert haben.

# 2 Was im kommenden Monat ansteht

## 2.1 Erstiwoche

Vom 08.10. bis 14.10.2018 veranstalten wir unsere Erstiwoche. Egal ob Erstsemester oder gestandener Studi: Ihr seid ganz herzlich dazu eingeladen, an den Veranstaltungen (nachzulesen unter <http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=veranstaltungen:start>) teilzunehmen. Bitte habt Verständnis, dass bei Veranstaltungen mit begrenzter Personenanzahl (Kneipentour, Erstifahrt) Erstis Vorrang haben. Wir wünschen euch jetzt schon mal viel Spaß! :)

## 2.2 WarmUP!

Am Donnerstag, dem 18.10.2018, 18 Uhr, findet die uniweite Semesterauftaktveranstaltung WarmUP! in der Schiffbauergasse statt. Auch wir als FSR werden einen Stand aufmachen, um euch, als unsere Fachschaft, zu vertreten. Ihr habt auch Lust, mitzuhelfen? Dann kommt einfach zu unserer Sitzung am 10.10. (kommender Mittwoch) ins Forum Physikum (2.28.0.085), wo wir das Thema besprechen werden!

Natürlich freuen wir uns auch sehr, wenn ihr beim WarmUp spontan an unserem Stand vorbeischaud. Es warten eine Tombola mit tollen Preisen (u.a. unsere beliebten Fachschaftsshirts) und die begehrten Ersti-Beutel mit allerlei hilfreichen Gadgets für ein erfolgreiches MaPhy-Semester auf euch.

## **2.3 Stammtisch**

Eine Tradition kehrt aus der Pause zurück: Am Dienstag, dem 23.10.2018, um 20 Uhr findet unser MaPhy-Stammtisch statt. Kommt dafür einfach ins Pub-á-la-Pub, um mit uns zu trinken (egal ob Hefeweizen, Kirschsafte oder Vodka-E), zu quatschen und neue Freundschaften zu gründen. Auf einen erfolgreichen Start ins neue Semester - Prost!

## **2.4 Semesterstartparty StartUP**

Das WarmUP im MaPhy-Style veranstalten wir am 24.10.2018 für euch. Nachdem ihr bereits viele Räumlichkeiten der Universität kennenlernen konntet, schauen wir mit euch etwas über den Tellerrand und laden euch ins Casino der Fachhochschule Potsdam (Kiepenheuerallee 5) ein. Euch erwarten schmissige Musik, frisch Gegrilltes und Lagerfeuer. Die perfekte Gelegenheit, um endgültig im Studium anzukommen.

## **3 HelferInnen gesucht!**

### **3.1 Erstgrillen**

Am Montag, dem 08.10.2018, findet ab 17 Uhr im Innenhof des Physikinstituts unser Erstgrillen statt. Um dieses zu stemmen, brauchen wir viele tatkräftige Hände, die uns dabei unterstützen. Unter <http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=veranstaltungen:start#ersti-grillen> könnt ihr euch in das Schichtplan-Doodle eintragen. Wir danken euch von ganzen Herzen! ;3

## **4 Euler-MitarbeiterInnen gesucht**

Dies ist ein Aufruf in eigener Sache: Ende Februar 2019 bis Juni 2019 beginnen Lukas und ich (Jasmin) unser Praxissemester. Das heißt, dass die Möglichkeiten, den Euler zu schreiben, von unserer Seite sehr begrenzt sein werden. Deswegen seid ihr gefragt: ihr habt in eurer Schulzeit gerne an einer Schülerzeitung mitgearbeitet und wollt euer journalistisches Talent nicht verkommen lassen? Oder ihr seid schon Fan des Eulers seit der ersten Ausgabe und möchtet euch und eure Anregungen auch direkt einbringen? Dann schreibt uns an oder stellt euch auf einer der vielen kommenden Sitzungen vor!

Wir freuen uns auf euch und wären für den Weitererhalt des Eulers sehr dankbar ;3

## **5 Funny Moments**

Auf der Klausurtagung gab es eine sehr witzige Diskussion zwischen Apple- und Androidanhängern zum Thema „Webseitenlayout auf den Endgeräten“. Den Dialog zu zitieren würde den Umfang unseres Newsletters sprengen, hat aber für 20 Minuten für viele Lacher gesorgt. :D